

人材確保・社内の意識改革を目指しオフィスをリニューアル！

大阪市に本社を構え、油圧・空調・設備機械の設計、製造及び販売、貿易事業まで手掛ける富士商株式会社様が、将来的な増員と人材確保、社内の意識改革を目指し本社オフィスをリニューアルされました。事前アンケートで得た従業員の声を反映すべく、ショールーム見学を行い、従業員がより働きやすく、コミュニケーションの向上が図れるような環境創りを目指されました。

お客様の声

家具の提案だけでなく、オフィス空間全体の提案をいただいたことで、社内全体が明るく広々とした空間になり、従業員からも好評のオフィスになりました。
こちらの要望に対して迅速に対応いただき非常に助かりました。



イメージを一新！新鮮で活気あふれるオフィス空間の実現！

家具の入れ替えだけでなく、内装のリニューアルも施したことで新しいオフィス創りを実現されました。執務エリアに社内ミーティングを行える場所を3か所設けたことで、コミュニケーションの活性化に期待されています。

また全面カーペットの張り替えを行い、執務エリアはコーポレートカラーであるブルーを、応接・会議室は落ち着いた茶色を取り入れたことで、イメージを一新し、新鮮で活気あふれるオフィス空間が完成しました。



詳細は右のQRコードリンク先、弊社ホームページで確認できます。

→ → → → → → →
<https://nikko.bunguclub.co.jp/furniture/>



日興商会お問い合わせ先：06-6487-1421

富士商株式会社様
【業種】
油圧・空調・設備機械の設計、製造及び販売、貿易事業
<https://www.fujisho.com/>